

Courrier

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse**

Band (Jahr): **19 (1989)**

Heft 9

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

La pause de l'été a vu beaucoup de lettres s'accumuler sur le bureau de notre journal. Raison pour laquelle il nous est impossible de publier l'ensemble de vos messages. Nous avons sélectionné ceux d'entre eux qui nous semblaient d'intérêt général.

COURRIER

L'article consacré à **M. de Mestral**, «descendant du pape Amédée VIII», paru dans le numéro de juin d'«Aînés», m'a fort intéressée. Consultante le dictionnaire, j'ai appris qu'Amédée VIII fut duc de Savoie, donc probablement marié et père de famille, avant de devenir l'antipape Félix V. Peut-être auriez-vous dû faire cette même recherche... Cela dit, et sans pouvoir toujours contrôler, je trouve *Aînés* intéressant. C'est forcément inégal, et l'on ne peut pas toujours plaire à chacun. Je trouve la critique de M. Leuba, à Yverdon, un peu sévère.

Jeanne Bonjour,
Lausanne

Abonnée à votre revue depuis quelques années, je la lis toujours avec beaucoup d'intérêt. Permettez-moi quelques réflexions au sujet de l'article concernant **Nouveau complexe d'habitation**, «La

Gracieuse» ouvre ses portes. Tout y est certainement parfait: la situation, le confort, les prestations offertes aux locataires-pensionnaires. Des images à la TV nous en montraient aussi le luxe. Un rêve, toutefois réservé à une classe très aisée de la population. Nous présenter de telles résidences ne risque-t-il pas de susciter de l'envie et une certaine amertume chez ceux qui ne peuvent y accéder? On offre de plus en plus sur le marché des logements ou résidences grand confort, qui ne sont pas à la portée de simples retraités AVS. Ils existent, mais on en parle guère... Pourriez-vous, lors d'un prochain article, nous présenter une maison existante ou la réalisation offrant une fin de vie agréable, familiale et chaleureuse dans des logements accessibles aux petites bourses?

Marguerite Bütikofer,
Berne

Le reportage sur la nouvelle Cité-Franchises à Genève dans le présent numéro répond certainement à votre attente. (Réd.)

Je tiens à féliciter **M. Grutter, hôtelier à Genève**, de sa très heureuse initiative. Je regrette beaucoup de ne pas habiter Genève, sans quoi il aurait fait de moi un fidèle adepte. Croyez-vous qu'il serait possible de proposer à

d'autres hôteliers d'organiser de telles réunions? J'habite Blonay, mais je descends couramment à Vevey et à Montreux où les hôtels ne manquent pas. Auriez-vous une idée comment suggérer cela à un hôtelier de mes environs?

S. Robert, Blonay

J'ai lu dans le «**Courrier des lecteurs**» du dernier numéro la lettre de M^{me} Guenot, de Neuchâtel, s'adressant aux rhumatisants. Je l'ai lue avec beaucoup d'intérêt et surtout d'émotion profondément compréhensive.

J'ai 81 ans et, comme elle, je ne peux presque plus marcher, atteinte d'une grave arthrose qui bloque presque toutes mes articulations. Mais comme elle, je reste positive et active autant que possible (je brode beaucoup pour faire plaisir autour de moi). J'ai, Dieu merci, gardé un caractère gai et de bons yeux. Je me suis sentie en plein accord avec son article si positif, utile et encourageant et j'ai tenu à l'en remercier et à la féliciter d'avoir publié un message qui va faire du bien à tant de rhumatisants handicapés, qui ont besoin d'encouragement.

Raymonde Leyvraz,
Pully

Je ne peux m'empêcher de vous faire part de ma grande déception à la lec-

ture de l'article «**Le pensionné**» dans votre N° 6. «Aînés» doit apporter distractions et encouragements. La nouvelle de M. A. de Büren ne peut qu'apporter de l'angoisse à celui qui est à la veille d'une grande décision! L'histoire finit bien, mais donne un faux espoir, car cette issue est rarissime! Souvent, la solution du home est la seule envisageable et même souhaitable. Les homes sont généralement bien installés. Il faut recommander aux lecteurs d'*Aînés* de faire de nombreuses visites au lieu de leur faire miroiter souvent l'impossible.

O. Bolle, Les Verrières



Je me permets de vous remettre cette carte de l'**Hôtel Elite à Rossinière**. Cela pour vous dire que nous avons relevé l'adresse dans votre journal. Nous ne pouvons que le recommander tant par sa situation, son entretien, sa bonne nourriture et, en plus, le calme absolu. Hôtel à recommander à toute personne qui cherche le calme et le repos.

Carla Pidoux,
Georgette Burdet
Marchissy

PRENEZ LA ROUTE  DES INDES

INFRÉ®

THE DES INDES SANS THEINE

CREATION VOLVRES